

Zürich, 21. Dezember 2015

Ganz unerwartet hat uns unsere liebe Schwester, mein Gotti, unsere Tante und Freundin

Irène Keller-Noverraz

24.8.1933 – 21.12.2015

in der Nacht auf Montag nach langer, geduldig ertragener Krankheit verlassen. Ihr Pflichtbewusstsein, ihre Hilfsbereitschaft und ihre Geduld waren uns Vorbild. Irène, du wirst immer in unseren Herzen sein. Sie hat nun ihre letzte Reise angetreten und wird wieder mit ihrem geliebten Walti vereint sein.

In Liebe

Suzanne Hämmerle-Noverraz

Lisette Steiner-Noverraz

Rahel und Christian Schöni-Steiner

Roland und Liana Meister mit Familie

Reto Meister mit Familie

Freunde und Bekannte

Urnenbeisetzung am Gemeinschaftsgrab, anschliessend Abdankung
in der Fridhofskapelle des Friedhofs Enzenbühl, Forchstrasse 384,
8008 Zürich am Donnerstag, 7. Januar 2016, 10.30 Uhr.

An Stelle von Blumen gedenke man der Alzheimervereinigung,
Sektion Zürich, PK 80-36866-5.

Traueradresse: Suzanne Hämmerle-Noverraz, Finsterrütistrasse 1, 8134 Adliswil